



Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar su beneplácito y reconocimiento por la destacada victoria del nadador de aguas abiertas Matías Díaz Hernández, oriundo de Santa Cruz, quien se consagró campeón de la 71ª edición de la Travesía del Lago San Juan, en Canadá.

IANNI, ANA MARÍA
GONZÁLEZ, GUSTAVO CARLOS MIGUEL



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

No es la primera vez que nos vemos ante la inmensa alegría de contar con una participación destacada de Matías Díaz Hernández entre las competencias internacionales de nado en aguas abiertas. Pero esta vez ha hecho historia para el deporte argentino en el mundo y se hace menester expresar nuestro beneplácito, satisfacción y reconocimiento.

Matías Díaz Hernández, nadador de Río Gallegos formado en la pileta del Club Hispano Americano, ha demostrado ser un referente de la natación de aguas abiertas a nivel mundial. Su reciente victoria en la 71ª edición de la Travesía del Lago San Juan en Canadá, junto con su impresionante récord en la maratón de 30 kilómetros en la Presa de Zimapán en Querétaro, México, donde batió su propio récord personal con un tiempo de 6 horas y 34 minutos, destacan como sus logros más recientes. En esta última travesía, Matías superó las dificultades extremas de nadar a 1900 metros sobre el nivel del mar, donde la escasa oxigenación y el agua más densa presentaron un desafío adicional. Además, su récord mundial en el cruce a nado del Río de la Plata, realizado en 8 horas, 51 minutos y 46 segundos, consolidó aún más su lugar entre los mejores nadadores del mundo. Estos triunfos reflejan su incansable esfuerzo y tenacidad a lo largo de su carrera, que lo han llevado a representar a Argentina y a Santa Cruz en los escenarios más prestigiosos de la natación mundial.

Este último logro en la Travesía del Lago San Juan, en la que Matías dejó atrás a los 15 nadadores más destacados del circuito internacional, incluidos campeones mundiales y europeos, es un reflejo de su evolución como atleta de élite. Desde sus primeros pasos en la natación a la edad de 4 años, Matías ha mantenido una progresión constante en su disciplina, entrenando incansablemente.



Es por ello que el triunfo en Canadá llegó como el resultado de años de sacrificio y esfuerzo, incluyendo la preparación en condiciones extremas con un equipo de entrenadores italianos, lo que le permitió llegar en su mejor forma física y mental para la competencia. A pesar de las difíciles condiciones del mar, con sus aguas saladas y la constante sensación de fatiga, Matías ha demostrado una capacidad extraordinaria para superar los obstáculos y continuar avanzando hacia sus metas.

Por todo lo expuesto y esperando que su historia inspire a los jóvenes deportistas, tanto en Santa Cruz como Argentina y el mundo, a seguir su pasión y hacer del deporte un estilo de vida, es que solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.

IANNI, ANA MARÍA
GONZÁLEZ, GUSTAVO CARLOS MIGUEL